
4 Pièces

Réf. RQ04

1 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune  Cap  Martin  :Magnifique  appartement  situé  à  proximité

immédiate de Monaco dans un quartier calme et résidentiel.Situé dans

une  résidence  de  standing  avec  piscine,  ce  bien  aux  prestations

luxueuses, vous offre un panorama magnifique sur la mer et sur le Cap

Martin.D'une  superficie  de  de  112  m²,  il  est  divisé  en  4  pièces  et

dispose d'une terrasse de 24 m2.Vous trouverez un grand séjour très

lumineux  donnant  sur  l'extérieur,  une  cuisine  ouverte  ,  entièrement

équipée  et  une  salle  salle  à  manger,  le  tout  face  à  la  mer.trois  belles

chambres en suite, chacune avec sa salle de bains ...

Roquebrune Cap Martin:Magnificent apartment located in the immediate vicinity  of

Monaco in a quiet and residential area.Located in a luxury residence with swimming

pool, this property with luxurious services offers you a magnificent panorama of the

sea and Cap Martin.With a surface area of ??112 m², it is divided into 4 rooms and

has a 24 m2 terrace.You will find a large, very bright living room opening onto the

outside, a fully  equipped open kitchen and a dining room, all  facing the sea.three

beautiful  en-suite  bedrooms,  each  with  its  own  private  bathroom,  complete  this

property.Services ...
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